

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 31 (1923)

Heft: 19

Vereinsnachrichten: Schweizerischer Militärsanitätsverein : das Zentralkomitee an die Sektionen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Legat.

Der vor kurzem verstorbene Herr Eugen Flüctiger, Privatier in Bern, hat dem Roten Kreuz in anhänglicher Weise **Fr. 1000** vermacht. Flüctigers Name ist in den Annalen des schweizerischen Roten Kreuzes eingetragen worden, als er im Januar des Jahres 1909 mit Herrn Dr. de Marval von der Direktion abgeordnet wurde, um den unglücklichen Überlebenden der Erdbebenkatastrophe von Messina Hilfe zu bringen. Seit Jahren in Varese (Süditalien) als Handelsmann tätig gewesen, hatte er seine Landeskennnisse der Hilfsexpedition zur Verfügung gestellt. Mit unermüdlichem Eifer hat er seine Aufgabe erfüllt. Bis an sein Lebensende blieb er mit dem Roten Kreuz verknüpft, das ihm ans Herz gewachsen war. Wir werden dem allzeit hilfsbereiten Mann ein gutes Andenken bewahren.

Das Zentralsekretariat des schweizerischen Roten Kreuzes.

Schweizerischer Militär sanitätsverein.

Das Zentralkomitee an die Sektionen.

Werte Kameraden!

Bereits im Jahre 1922 hat das schweizerische Rote Kreuz einen Kalender in deutscher Sprache herausgegeben, der beim Schweizervolke sehr großen Anklang fand. In gleicher Weise erfolgte auch eine Herausgabe in diesem Jahre. Für das Jahr 1924 ist auch eine Ausgabe in französischer Sprache vorgesehen.

Es ist unsere Pflicht, dem Roten Kreuz, das unsere Bestrebungen unterstützt und uns subventioniert, durch Kauf des Kalenders entgegenzukommen. Wir ersuchen daher die Sektionen, sich den Kalender anzuschaffen; der Preis beträgt für beide Sprachen Fr. 1.

Die Sektionen sind gebeten, sich direkt an den „Verlag des Schweizer. Rotkreuz-Kalender, Breitenrainstrasse 97, Bern“ zu wenden.

Für Ihre Bereitwilligkeit danken wir unsern Sektionen bestens und entbieten Ihnen kameradschaftlichen Gruß!

Lausanne, 8. September 1923.

Im Namen des Zentralkomitees:

Der Präsident: Der Sekretär:

P. Delacausaz. L. Bressenel.

Rotkreuz-Kalender.

Der Verkauf unseres Kalenders, der nunmehr in einer deutschen und französischen Auflage erscheint, nimmt, dank den eifrigen Bemühungen unserer Sektionen und der Samaritervereine, einen erfreulichen Verlauf.

Je mehr Kalender verkauft werden, desto größer wird der dem Roten Kreuz zufallende Reinertrag, der zum Ausbau der Zeitschriften verwendet wird. Den getroffenen Vereinbarungen zufolge werden auch die Vereine durch den Verkauf selbst ihre Kasse etwas speisen können. Wir empfehlen rege Mitarbeit.

Zentralsekretariat des schweiz. Roten Kreuzes.